
StD Müller berichtet über den derzeitigen Sachstand zur Einführung der 
Ganztagsgrundschulen und gibt einen Überblick zu den jeweiligen 
Nachmittagsangeboten. Trotz einiger Reibungsverluste im Zusammenhang mit der 
sehr späten Genehmigung durch das Nds. Kultusministerium und Verzögerungen bei 
der Lieferung von Mobiliar und Ausstattungsgegenständen ist an allen Standorten 
der Ganztagsbetrieb aufgenommen worden. Hiermit ist ein großer Einsatz der 
beteiligten Hausmeister, Reinigungs- und Lehrkräfte sowie der Eltern verbunden. 
Etwaige Unwägbarkeiten und kleinere Startschwierigkeiten müssten nunmehr 
kontinuierlich ausgeräumt werden. 
 
BM Böhling dankt allen Beteiligten und bestätigt die positiven Rückmeldungen der 
jeweiligen Schulen. Die stv. Vorsitzende schließt sich diesem Dank an. 
 


